



Pressemitteilung

Datum: 20. Februar 2024

Stiftung „Hoffnung für Kinder“ spendet 1.500 Euro an Schülerpatenschaft Räuberleiter e.V.

Das Projekt der Schülerpatenschaften hat zum Ziel, spielerisch Wissen und Lerninhalte zu vermitteln. Kindern aus Familien deren Eltern arbeitslos sind, geringfügig beschäftigt sind, alleinerziehend sind, sehr jung Eltern geworden sind oder die einen geringen Bildungsabschluss oder Migrationshintergrund haben, soll in erster Linie der Spaß am Lernen vermittelt und die Neugier gestärkt werden.

Wichtig ist es dem Verein, dass Pat*innen und Patenkinder Freude am gemeinsamen Lernen haben. Die gute Beziehung zwischen den Tandempartnern wirkt sich sowohl auf die schulische als auch die persönliche Entwicklung des Schülers positiv aus. Der Verein ist überzeugt von dem Prinzip: Zugang zu Bildung ist der Weg zur gesellschaftlichen Teilhabe - und handelt danach.

Die Stiftung „Hoffnung für Kinder“ unterstützt diese wertvolle Arbeit des Vereins mit einer Spende von 1.500 Euro. Diese Gelder werden für Lehrmaterial, Spiele und für die Gestaltung von Kindernachmittagen und einem Ausflug verwendet. Die aktuell 50 Mitarbeitenden des Vereins arbeiten alle ausschließlich ehrenamtlich.